
外 部 卓 話  米山奨学生　グエン アイン  トゥアン 様
　ベトナムから参りました。グエン・アイン・トゥアンと申します。
　私は現在、環太平洋大学で勉強しています。日本に来るきっかけになったのは、日系企業で
働いている姉の影響からです。姉から日本のこと、特に習慣や文化などを聞いているうちに次
第に日本に興味を持ちました。偶然にも私が高校3年生の時に、環太平洋大学の担当者さん
がベトナムに来られ大学についての説明会が開かれました。その時にとても惹かれた言葉が
ありました。それは『夢‐挑戦‐達成』という言葉です。私も日本にきて自分の夢を見つけていろ
んなことに挑戦し、夢をかなえたいと思い、日本留学を決めました。
　来日してたくさんのニックネームをいただきました。今のニックネームはドラえもんに出てくる“のび太”君です。似てます
でしょうか？のび太君のようにいつも優しく笑顔を絶やさない、ベトナムののび太です。
　日本にきて初めて雪を見た時は、ドキドキしながらたくさん写真を撮りました。3年前の時の事ですがとても懐かしいです。
　みなさん、ベトナムをご存知でしょうか。少し紹介させて頂きますとベトナムの首都はハノイです。ハノイの夜の町並み
はとてもきれいで美しいです。ベトナムの人口は 9,250人です。国民の平均年齢は29.2歳ととても若く、これからどんどん
発展する国だと思われています。現在、日本企業もどんどんベトナムに進出し、ベトナムの市場を開拓しています。
　ベトナムの食べ物はバイミーやブンチャーです。バイミーはベトナムではパンとい
う意味。柔らかめの小さなフランスパンに具を挟んだサンドイッチのことです。ブン
チャーはブン（Bun）と呼ばれる細い米麺、肉、揚げ春巻きを野菜と一緒に独特の
つけダレにつけて食べる料理です。どち
らもとてもおいしいので機会があれば一
度、食べてみて下さい。
　日本に来ていろいろなことを経験させ
て頂いて、日本に来て本当に良かったと
思います。今一番頑張っていることは就
職活動です。大好きな日本で就職できる
ように頑張りますので今後ともよろしくお
願い致します。本日は、このような場を設
けて頂きありがとうございます。
内 部 卓 話  原　　全　伸　会員
○だまされないで「特殊詐欺」
　オレオレ詐欺・振り込め詐欺などの特殊詐欺の被害が減りません。2月末の時点ですが岡山
県だけで既に昨年の被害額を約2億円上回る約5億5千万円…しかも警察が認知しているだ
けですから、実際にはどれぐらいの被害に遭っているのかわかりません。何故引っかかるのか
と不思議に思うでしょうが相手は詐欺のプロです。実に被害者の9割以上が「自分は大丈夫」
「考えたこともなかった」と回答しています。もう何年もTVや新聞で報道されているにも関わらずです。オレオレ詐欺や
架空請求詐欺とはどういったものかは既によくご存じと思いますし、そんな手にひっかかるものかと思っておられる方、
私も絶対大丈夫だと自信があります。でも他人事ではないのです。実際に被害に遭うのは私達ではなく、子供や孫をか
わいがってくれている両親や祖父母なんです。そこを真剣に考えて欲しいのです。両親や祖父母の大切な財産が無く
なる…いやらしい言い方ですが、私たちに残してくれるはずだった財産が無くなるのです。いまどきオレオレと言って電
話をかけてくるバカはいません。それなのに何故騙されてしまうのでしょう？繰り返しますが、奴らは詐欺のプロなんです。
　ホームページ「政府広報オンライン」に高齢者詐欺特集が組まれており【最近の手口】で詐欺の手口や対処法など
が紹介されています。また犯人からかかってきた実際の音声も聞くことができます。 
https://www.gov-online.go.jp/tokusyu/korei_syohisya/new_teguchi/
　こういった特殊詐欺を防ぐ究極の手段は『電話に出ない』ですが、さすがにそうもいきません。
NTTやシャープの回し者みたいですが、かけてきた相手の電話番号が電話機に表示される「ナン
バーディスプレイ」サービス（月額400円）に加入して、最近の特殊詐欺対策電話器に買い替えてあげ
てください。お薦めは、電話器に登録した人からかかってきたら緑のランプ、登録されていない人からかかってきたら呼
び出し音が鳴らないとか赤のランプで知らせてくれる設定ができるシャープの電話機です。また最近ＴＶで流れている
「合言葉」も有効です。（シャープ電話機http://www.sharp.co.jp/phone/）
　被害者の約9割の方が「私は大丈夫」と思っていた現実。オレオレ詐欺の被害者の約8割が65歳以上、内女性が約
8割…大切な財産を守るために別居されているご両親やシニア層の奥様と一度は話をしてみてください。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　福元，原田，日笠（常），加戸，川本，河村，木本，松村，岡村，丹治，槌田，（渡辺）
ゲ　ス　ト 米山奨学生　グエン アイン トゥアン様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　　この時期、街路樹に目を止めてみては、新緑のみずみずしさに心豊かな気分で通過しておりま
す。風が光り、山は笑う。路面の下では「シードバンク」（種子の銀行）になっていて雑草の多くは光で
芽を出す。シードバンクが政官界にも広がっているような錯覚がおこる程、日々 のニュースにこと欠か
ない不祥事はいつになったら明るさを国民に知らしめてくれるのでしょうか。
幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 5月のロータリレートは 1 ドル=108 円です。
② ガバナー月信Vol.11、ロータリーの友５月号を配付しております。
③ 本日の原会員の卓話の資料を配付しております。
④ 先日のボーリング大会には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
⑤ 本日例会終了後13：30より「第11回理事・役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆様はご出席ください。
⑥ 玉野ロータリークラブ例会曜日変更のお知らせ、他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 久し振りに娘一家と淡路島に行き、安藤忠男さんデザインの夢舞台で、花、花、花の美しさに堪能し、心豊

かな日々 が過ごせています。西山さんステキなツーショットありがとうございます。
樋口幹事 : ・今年1月に結婚した長女が5月3日に3,400gの女の子を出産しました。母子ともに元気で一安心です。これ

からの成長が楽しみです。
・グエン君、今日は卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 昨年、一昨年に歴史同好会で行った明日香をこの連休に走って来ました。近鉄飛鳥駅をスタートし、甘樫
丘石舞台古墳（あまかしのおかいしぶたいこふん）を通って談山神社の後の山頂まで標高差約500mを
登り、最後に天香具山（あまのかぐやま）を超えてゴールまで約4時間かかりました。とにかく疲れました。

竹本会員 : 小松原さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
小松会員 : 結婚記念日の花束有難うございました。　家内-「今日花屋さんから電話がありました。何の日でしょう？」

『振替休日、月曜日。』 …その後、会話がありません。
平松会員 : 結婚記念日の花束をいただきまして有難うございました。美しい花を見つめながら思うところ多きゴールデ

ンウィークでした。
氏房会員 : 最近例会を休みがちですのでスマイルします。
仲田会員 : 4月24日のボーリング大会、運良く優勝出来たのでスマイルします。槌田親睦委員長、大饗会長、大変お世

話になりました。
西岡会員 : 4月末のボーリング後の食事会だけ参加だったので、参加費が無かったのでスマイルします。
藤木会員 : ボーリング行けなくてすみませんでした。
橘高会員 : 先日のボーリング大会、槌田親睦委員長大変お世話になりました。1ゲーム目166点、2ゲーム目95点と大波

小波の楽しいボーリング大会でした。 
11件　37,000円（累計 1,245,000円）

先月もたくさんのスマイル　　　
ありがとうございました。　　　

ひな壇一同

5月誕生月ショートスピーチ 森　本　剛　仁　会員
　仕事の段取りが悪く５月の連休中は休みなく仕事をしておりました。仕事の一つに、牛窓町のほう
で牧場を経営されている方から牧場地内の“水路”と“農道”を個人の名義で登記してほしいとのお
話がありました。詳しく聞けば、手続きを経て土地を買ったのは昭和60年頃、それ以降、牧場の敷地
の一部として土地を利用しているが自分の所有地として登記はしていなかったとの事でした。国の土
地を買い受けるのはなかなか大変なものですが、買った土地の位置を特定するのもこれまた一苦労ありました。今年
のGWは休みは取れませんでしたがその分、国有地の登記手続きという貴重な経験をさせて頂きました。

歴史同好会 久松　哲生　会員
　歴史同好会の第17回定例会が4月25日、開催されました。今回の講師は私が担当させて頂き、みなさん一人に一つ
づつある名字について、またその歴史についてお話をしました。公家、武家、庶民の名字や名字の由来など多岐にわ
たり調べたのですが私自身も名字の持つ深い歴史を勉強させて頂きました。
1 名字について
　元々は中国から入ってきた「字」の一種。後に公卿が自分の邸宅のある地名を称号するようになり、更には公家・
武家における名字として発展。
例えば、徳川家康は清和源氏新田氏流を自称し「徳川次郎三郎源朝臣家康」　

徳川が名字、次郎三郎が通称、源が氏（本姓）、朝臣が姓（古代に存在した家の家格）　
家康が諱（いみな、つまり本名）。

2 名字の由来について
①地名によるもの　
②地形風景（林　森　山　川　原　浜）によるもの　
③方位位置によるもの　（上中下や東西南北　右左　辰巳）　
④職業によるもの（犬養　鳥飼　荘園管理の庄司や公文　○○屋から○○谷へ変化）　
⑤藤が付くもの（藤原氏の藤を残し地名・職業と合わせたもの　伊勢の伊藤　斎宮頭の斎藤　それらの者が地方官僚
となり広まる）
⑥信仰・宗教からくるもの（釈　梵　三輪）　
⑦名前からくるもの
　等々、その他何種類か分類
岡山の名字ランキング
1位　山本　　　5位　田中　　　　9位　渡辺　　 　23位　山下
2位　藤原　　　6位　小林　　 　10位　岡本　　 　26位　山田
3位　三宅　　　7位　井上　　 　13位　原田　
4位　佐藤　　　8位　藤井　　 　21位　高橋
岡山在住率が高い名前　　　　　　　　
　仲達 100％ 120人、  玄馬 99.13％、  団迫 98.33％、  庄盛、  塚常、  黒明、  武鑓、  山磨、  樋之津、  鷺原　
岡山県に多い（全国世帯の５０パーセント以上）の名前
白神　角南　黒住　守安　坂手　小郷　道広　星島　光畑　虫明　小坂田　国富　草地　草加　福武
洲脇　出射　美甘　森分　久安
親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　槌　田　道　弘
　4月24日㈫、親睦ボーリング大会を開催いたしました。当日の参加者は１６名で、比較的ロースコアでの勝負になりまし
た。１ゲームベストスコアは橘高会員の161でしたが、２ゲーム目は９５という大乱調！優勝は１５０、１５８の安定したスコア
で仲田会員でした！今回のボーリング大会は当初予定はして
いませんでしたが、大饗会長に相談したところ、足らずは出し
て頂けるという事で開催の運びとなりました。参加者の皆様、
大饗会長様　ありがとうございました。
野球同好会 

　　

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　福元，原田，日笠（常），加戸，川本，河村，木本，松村，岡村，丹治，槌田，（渡辺）
ゲ　ス　ト 米山奨学生　グエン アイン トゥアン様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　　この時期、街路樹に目を止めてみては、新緑のみずみずしさに心豊かな気分で通過しておりま
す。風が光り、山は笑う。路面の下では「シードバンク」（種子の銀行）になっていて雑草の多くは光で
芽を出す。シードバンクが政官界にも広がっているような錯覚がおこる程、日々 のニュースにこと欠か
ない不祥事はいつになったら明るさを国民に知らしめてくれるのでしょうか。
幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 5月のロータリレートは 1 ドル=108 円です。
② ガバナー月信Vol.11、ロータリーの友５月号を配付しております。
③ 本日の原会員の卓話の資料を配付しております。
④ 先日のボーリング大会には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
⑤ 本日例会終了後13：30より「第11回理事・役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆様はご出席ください。
⑥ 玉野ロータリークラブ例会曜日変更のお知らせ、他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 久し振りに娘一家と淡路島に行き、安藤忠男さんデザインの夢舞台で、花、花、花の美しさに堪能し、心豊

かな日々 が過ごせています。西山さんステキなツーショットありがとうございます。
樋口幹事 : ・今年1月に結婚した長女が5月3日に3,400gの女の子を出産しました。母子ともに元気で一安心です。これ

からの成長が楽しみです。
・グエン君、今日は卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 昨年、一昨年に歴史同好会で行った明日香をこの連休に走って来ました。近鉄飛鳥駅をスタートし、甘樫
丘石舞台古墳（あまかしのおかいしぶたいこふん）を通って談山神社の後の山頂まで標高差約500mを
登り、最後に天香具山（あまのかぐやま）を超えてゴールまで約4時間かかりました。とにかく疲れました。

竹本会員 : 小松原さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
小松会員 : 結婚記念日の花束有難うございました。　家内-「今日花屋さんから電話がありました。何の日でしょう？」

『振替休日、月曜日。』 …その後、会話がありません。
平松会員 : 結婚記念日の花束をいただきまして有難うございました。美しい花を見つめながら思うところ多きゴールデ

ンウィークでした。
氏房会員 : 最近例会を休みがちですのでスマイルします。
仲田会員 : 4月24日のボーリング大会、運良く優勝出来たのでスマイルします。槌田親睦委員長、大饗会長、大変お世

話になりました。
西岡会員 : 4月末のボーリング後の食事会だけ参加だったので、参加費が無かったのでスマイルします。
藤木会員 : ボーリング行けなくてすみませんでした。
橘高会員 : 先日のボーリング大会、槌田親睦委員長大変お世話になりました。1ゲーム目166点、2ゲーム目95点と大波

小波の楽しいボーリング大会でした。 
11件　37,000円（累計 1,245,000円）

先月もたくさんのスマイル　　　
ありがとうございました。　　　

ひな壇一同

5月誕生月ショートスピーチ 森　本　剛　仁　会員
　仕事の段取りが悪く５月の連休中は休みなく仕事をしておりました。仕事の一つに、牛窓町のほう
で牧場を経営されている方から牧場地内の“水路”と“農道”を個人の名義で登記してほしいとのお
話がありました。詳しく聞けば、手続きを経て土地を買ったのは昭和60年頃、それ以降、牧場の敷地
の一部として土地を利用しているが自分の所有地として登記はしていなかったとの事でした。国の土
地を買い受けるのはなかなか大変なものですが、買った土地の位置を特定するのもこれまた一苦労ありました。今年
のGWは休みは取れませんでしたがその分、国有地の登記手続きという貴重な経験をさせて頂きました。

歴史同好会 久松　哲生　会員
　歴史同好会の第17回定例会が4月25日、開催されました。今回の講師は私が担当させて頂き、みなさん一人に一つ
づつある名字について、またその歴史についてお話をしました。公家、武家、庶民の名字や名字の由来など多岐にわ
たり調べたのですが私自身も名字の持つ深い歴史を勉強させて頂きました。
1 名字について
　元々は中国から入ってきた「字」の一種。後に公卿が自分の邸宅のある地名を称号するようになり、更には公家・
武家における名字として発展。
例えば、徳川家康は清和源氏新田氏流を自称し「徳川次郎三郎源朝臣家康」　

徳川が名字、次郎三郎が通称、源が氏（本姓）、朝臣が姓（古代に存在した家の家格）　
家康が諱（いみな、つまり本名）。

2 名字の由来について
①地名によるもの　
②地形風景（林　森　山　川　原　浜）によるもの　
③方位位置によるもの　（上中下や東西南北　右左　辰巳）　
④職業によるもの（犬養　鳥飼　荘園管理の庄司や公文　○○屋から○○谷へ変化）　
⑤藤が付くもの（藤原氏の藤を残し地名・職業と合わせたもの　伊勢の伊藤　斎宮頭の斎藤　それらの者が地方官僚
となり広まる）
⑥信仰・宗教からくるもの（釈　梵　三輪）　
⑦名前からくるもの
　等々、その他何種類か分類
岡山の名字ランキング
1位　山本　　　5位　田中　　　　9位　渡辺　　 　23位　山下
2位　藤原　　　6位　小林　　 　10位　岡本　　 　26位　山田
3位　三宅　　　7位　井上　　 　13位　原田　
4位　佐藤　　　8位　藤井　　 　21位　高橋
岡山在住率が高い名前　　　　　　　　
　仲達 100％ 120人、  玄馬 99.13％、  団迫 98.33％、  庄盛、  塚常、  黒明、  武鑓、  山磨、  樋之津、  鷺原　
岡山県に多い（全国世帯の５０パーセント以上）の名前
白神　角南　黒住　守安　坂手　小郷　道広　星島　光畑　虫明　小坂田　国富　草地　草加　福武
洲脇　出射　美甘　森分　久安
親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　槌　田　道　弘
　4月24日㈫、親睦ボーリング大会を開催いたしました。当日の参加者は１６名で、比較的ロースコアでの勝負になりまし
た。１ゲームベストスコアは橘高会員の161でしたが、２ゲーム目は９５という大乱調！優勝は１５０、１５８の安定したスコア
で仲田会員でした！今回のボーリング大会は当初予定はして
いませんでしたが、大饗会長に相談したところ、足らずは出し
て頂けるという事で開催の運びとなりました。参加者の皆様、
大饗会長様　ありがとうございました。
野球同好会 
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外 部 卓 話  米山奨学生　グエン アイン  トゥアン 様
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がベトナムに来られ大学についての説明会が開かれました。その時にとても惹かれた言葉が
ありました。それは『夢‐挑戦‐達成』という言葉です。私も日本にきて自分の夢を見つけていろ
んなことに挑戦し、夢をかなえたいと思い、日本留学を決めました。
　来日してたくさんのニックネームをいただきました。今のニックネームはドラえもんに出てくる“のび太”君です。似てます
でしょうか？のび太君のようにいつも優しく笑顔を絶やさない、ベトナムののび太です。
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う意味。柔らかめの小さなフランスパンに具を挟んだサンドイッチのことです。ブン
チャーはブン（Bun）と呼ばれる細い米麺、肉、揚げ春巻きを野菜と一緒に独特の
つけダレにつけて食べる料理です。どち
らもとてもおいしいので機会があれば一
度、食べてみて下さい。
　日本に来ていろいろなことを経験させ
て頂いて、日本に来て本当に良かったと
思います。今一番頑張っていることは就
職活動です。大好きな日本で就職できる
ように頑張りますので今後ともよろしくお
願い致します。本日は、このような場を設
けて頂きありがとうございます。
内 部 卓 話  原　　全　伸　会員
○だまされないで「特殊詐欺」
　オレオレ詐欺・振り込め詐欺などの特殊詐欺の被害が減りません。2月末の時点ですが岡山
県だけで既に昨年の被害額を約2億円上回る約5億5千万円…しかも警察が認知しているだ
けですから、実際にはどれぐらいの被害に遭っているのかわかりません。何故引っかかるのか
と不思議に思うでしょうが相手は詐欺のプロです。実に被害者の9割以上が「自分は大丈夫」
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1位　山本　　　5位　田中　　　　9位　渡辺　　 　23位　山下
2位　藤原　　　6位　小林　　 　10位　岡本　　 　26位　山田
3位　三宅　　　7位　井上　　 　13位　原田　
4位　佐藤　　　8位　藤井　　 　21位　高橋
岡山在住率が高い名前　　　　　　　　
　仲達 100％ 120人、  玄馬 99.13％、  団迫 98.33％、  庄盛、  塚常、  黒明、  武鑓、  山磨、  樋之津、  鷺原　
岡山県に多い（全国世帯の５０パーセント以上）の名前
白神　角南　黒住　守安　坂手　小郷　道広　星島　光畑　虫明　小坂田　国富　草地　草加　福武
洲脇　出射　美甘　森分　久安
親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　槌　田　道　弘
　4月24日㈫、親睦ボーリング大会を開催いたしました。当日の参加者は１６名で、比較的ロースコアでの勝負になりまし
た。１ゲームベストスコアは橘高会員の161でしたが、２ゲーム目は９５という大乱調！優勝は１５０、１５８の安定したスコア
で仲田会員でした！今回のボーリング大会は当初予定はして
いませんでしたが、大饗会長に相談したところ、足らずは出し
て頂けるという事で開催の運びとなりました。参加者の皆様、
大饗会長様　ありがとうございました。
野球同好会 
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外 部 卓 話  米山奨学生　グエン アイン  トゥアン 様
　ベトナムから参りました。グエン・アイン・トゥアンと申します。
　私は現在、環太平洋大学で勉強しています。日本に来るきっかけになったのは、日系企業で
働いている姉の影響からです。姉から日本のこと、特に習慣や文化などを聞いているうちに次
第に日本に興味を持ちました。偶然にも私が高校3年生の時に、環太平洋大学の担当者さん
がベトナムに来られ大学についての説明会が開かれました。その時にとても惹かれた言葉が
ありました。それは『夢‐挑戦‐達成』という言葉です。私も日本にきて自分の夢を見つけていろ
んなことに挑戦し、夢をかなえたいと思い、日本留学を決めました。
　来日してたくさんのニックネームをいただきました。今のニックネームはドラえもんに出てくる“のび太”君です。似てます
でしょうか？のび太君のようにいつも優しく笑顔を絶やさない、ベトナムののび太です。
　日本にきて初めて雪を見た時は、ドキドキしながらたくさん写真を撮りました。3年前の時の事ですがとても懐かしいです。
　みなさん、ベトナムをご存知でしょうか。少し紹介させて頂きますとベトナムの首都はハノイです。ハノイの夜の町並み
はとてもきれいで美しいです。ベトナムの人口は 9,250人です。国民の平均年齢は29.2歳ととても若く、これからどんどん
発展する国だと思われています。現在、日本企業もどんどんベトナムに進出し、ベトナムの市場を開拓しています。
　ベトナムの食べ物はバイミーやブンチャーです。バイミーはベトナムではパンとい
う意味。柔らかめの小さなフランスパンに具を挟んだサンドイッチのことです。ブン
チャーはブン（Bun）と呼ばれる細い米麺、肉、揚げ春巻きを野菜と一緒に独特の
つけダレにつけて食べる料理です。どち
らもとてもおいしいので機会があれば一
度、食べてみて下さい。
　日本に来ていろいろなことを経験させ
て頂いて、日本に来て本当に良かったと
思います。今一番頑張っていることは就
職活動です。大好きな日本で就職できる
ように頑張りますので今後ともよろしくお
願い致します。本日は、このような場を設
けて頂きありがとうございます。
内 部 卓 話  原　　全　伸　会員
○だまされないで「特殊詐欺」
　オレオレ詐欺・振り込め詐欺などの特殊詐欺の被害が減りません。2月末の時点ですが岡山
県だけで既に昨年の被害額を約2億円上回る約5億5千万円…しかも警察が認知しているだ
けですから、実際にはどれぐらいの被害に遭っているのかわかりません。何故引っかかるのか
と不思議に思うでしょうが相手は詐欺のプロです。実に被害者の9割以上が「自分は大丈夫」
「考えたこともなかった」と回答しています。もう何年もTVや新聞で報道されているにも関わらずです。オレオレ詐欺や
架空請求詐欺とはどういったものかは既によくご存じと思いますし、そんな手にひっかかるものかと思っておられる方、
私も絶対大丈夫だと自信があります。でも他人事ではないのです。実際に被害に遭うのは私達ではなく、子供や孫をか
わいがってくれている両親や祖父母なんです。そこを真剣に考えて欲しいのです。両親や祖父母の大切な財産が無く
なる…いやらしい言い方ですが、私たちに残してくれるはずだった財産が無くなるのです。いまどきオレオレと言って電
話をかけてくるバカはいません。それなのに何故騙されてしまうのでしょう？繰り返しますが、奴らは詐欺のプロなんです。
　ホームページ「政府広報オンライン」に高齢者詐欺特集が組まれており【最近の手口】で詐欺の手口や対処法など
が紹介されています。また犯人からかかってきた実際の音声も聞くことができます。 
https://www.gov-online.go.jp/tokusyu/korei_syohisya/new_teguchi/
　こういった特殊詐欺を防ぐ究極の手段は『電話に出ない』ですが、さすがにそうもいきません。
NTTやシャープの回し者みたいですが、かけてきた相手の電話番号が電話機に表示される「ナン
バーディスプレイ」サービス（月額400円）に加入して、最近の特殊詐欺対策電話器に買い替えてあげ
てください。お薦めは、電話器に登録した人からかかってきたら緑のランプ、登録されていない人からかかってきたら呼
び出し音が鳴らないとか赤のランプで知らせてくれる設定ができるシャープの電話機です。また最近ＴＶで流れている
「合言葉」も有効です。（シャープ電話機http://www.sharp.co.jp/phone/）
　被害者の約9割の方が「私は大丈夫」と思っていた現実。オレオレ詐欺の被害者の約8割が65歳以上、内女性が約
8割…大切な財産を守るために別居されているご両親やシニア層の奥様と一度は話をしてみてください。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　福元，原田，日笠（常），加戸，川本，河村，木本，松村，岡村，丹治，槌田，（渡辺）
ゲ　ス　ト 米山奨学生　グエン アイン トゥアン様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　　この時期、街路樹に目を止めてみては、新緑のみずみずしさに心豊かな気分で通過しておりま
す。風が光り、山は笑う。路面の下では「シードバンク」（種子の銀行）になっていて雑草の多くは光で
芽を出す。シードバンクが政官界にも広がっているような錯覚がおこる程、日々 のニュースにこと欠か
ない不祥事はいつになったら明るさを国民に知らしめてくれるのでしょうか。
幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 5月のロータリレートは 1 ドル=108 円です。
② ガバナー月信Vol.11、ロータリーの友５月号を配付しております。
③ 本日の原会員の卓話の資料を配付しております。
④ 先日のボーリング大会には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
⑤ 本日例会終了後13：30より「第11回理事・役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆様はご出席ください。
⑥ 玉野ロータリークラブ例会曜日変更のお知らせ、他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 久し振りに娘一家と淡路島に行き、安藤忠男さんデザインの夢舞台で、花、花、花の美しさに堪能し、心豊

かな日々 が過ごせています。西山さんステキなツーショットありがとうございます。
樋口幹事 : ・今年1月に結婚した長女が5月3日に3,400gの女の子を出産しました。母子ともに元気で一安心です。これ

からの成長が楽しみです。
・グエン君、今日は卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 昨年、一昨年に歴史同好会で行った明日香をこの連休に走って来ました。近鉄飛鳥駅をスタートし、甘樫
丘石舞台古墳（あまかしのおかいしぶたいこふん）を通って談山神社の後の山頂まで標高差約500mを
登り、最後に天香具山（あまのかぐやま）を超えてゴールまで約4時間かかりました。とにかく疲れました。

竹本会員 : 小松原さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
小松会員 : 結婚記念日の花束有難うございました。　家内-「今日花屋さんから電話がありました。何の日でしょう？」

『振替休日、月曜日。』 …その後、会話がありません。
平松会員 : 結婚記念日の花束をいただきまして有難うございました。美しい花を見つめながら思うところ多きゴールデ

ンウィークでした。
氏房会員 : 最近例会を休みがちですのでスマイルします。
仲田会員 : 4月24日のボーリング大会、運良く優勝出来たのでスマイルします。槌田親睦委員長、大饗会長、大変お世

話になりました。
西岡会員 : 4月末のボーリング後の食事会だけ参加だったので、参加費が無かったのでスマイルします。
藤木会員 : ボーリング行けなくてすみませんでした。
橘高会員 : 先日のボーリング大会、槌田親睦委員長大変お世話になりました。1ゲーム目166点、2ゲーム目95点と大波

小波の楽しいボーリング大会でした。 
11件　37,000円（累計 1,245,000円）

先月もたくさんのスマイル　　　
ありがとうございました。　　　

ひな壇一同

5月誕生月ショートスピーチ 森　本　剛　仁　会員
　仕事の段取りが悪く５月の連休中は休みなく仕事をしておりました。仕事の一つに、牛窓町のほう
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歴史同好会 久松　哲生　会員
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1 名字について
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③方位位置によるもの　（上中下や東西南北　右左　辰巳）　
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⑤藤が付くもの（藤原氏の藤を残し地名・職業と合わせたもの　伊勢の伊藤　斎宮頭の斎藤　それらの者が地方官僚
となり広まる）
⑥信仰・宗教からくるもの（釈　梵　三輪）　
⑦名前からくるもの
　等々、その他何種類か分類
岡山の名字ランキング
1位　山本　　　5位　田中　　　　9位　渡辺　　 　23位　山下
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洲脇　出射　美甘　森分　久安
親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　槌　田　道　弘
　4月24日㈫、親睦ボーリング大会を開催いたしました。当日の参加者は１６名で、比較的ロースコアでの勝負になりまし
た。１ゲームベストスコアは橘高会員の161でしたが、２ゲーム目は９５という大乱調！優勝は１５０、１５８の安定したスコア
で仲田会員でした！今回のボーリング大会は当初予定はして
いませんでしたが、大饗会長に相談したところ、足らずは出し
て頂けるという事で開催の運びとなりました。参加者の皆様、
大饗会長様　ありがとうございました。
野球同好会 
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本日のメニュー（５月14日（ミリオンダラーミール））　
スパイスカレー　　　ミニサラダ　　　デザート
次回のメニュー（５月21日）
寿司  盛り合せ寿司　八町　鯛　煮穴子　海老　細巻鉄火、胡瓜　がり
小鉢  万願寺甘辛煮とじゃこ山椒
小皿  きくらげ天炙り　生姜醤油
焚合  湯葉豆腐の揚げ出し　刻み葱　卸し生姜　糸花鰹
赤出汁　三種

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩
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前回メニュー（5月7日） ： 造り 二種盛り

 P ボウラ １ ２ ストライク／スペア トータル
 １ 仲田錠二 150 158 6/6 308
 ２ 鴨井利典 143 144 5/7 287
 ３ 山田喜広 124 148 5/5 272
 ４ 槌田道弘 142 122 3/7 264
 ５ 橘高正剛 161 95 4/5 256


